



TRIO IMMOBILIER

5 Pièces

160 m²

Réf. 510V609M

735 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

3 appartements dans une villa!! Dans un beau lotissement au calme, en position dominante. Belle villa de 130m² habitable rénovée, plus garage, cave et chaufferie. La maison offre un immense 2/3 pièces à l'étage de plus de 75m², avec de belles prestations, le double séjour vaste, une simple cloison permet de le remettre en 3 pièces, belle terrasse de 20m² et accès direct à l'arrière de la villa coté ouest où se trouve une deuxième terrasse de plus de 100m². Coté jardin superbe 2 pièces de plus de 40m² et grand jardin, accès direct de l'intérieur à un grand garage, une remise et la chaufferie ...

In a beautiful, quiet subdivision, in a dominant position. Beautiful renovated villa of 130m², plus garage, cellar and boiler room. The house offers a huge 2/3 room upstairs of more than 75m² upstairs with great amenities, the double living room is huge, a simple partition allows it to be converted into 3 rooms, beautiful terrace of 20m² and direct access at the rear of the villa on the west side where there is a second terrace of more than 100m². Superb garden side 2 rooms of more than 40m² and large garden, direct access from the inside to a large garage, a shed and the boiler room ...

ATRIO IMMOBILIER

62 AVENUE DE NICE - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

